

公園への声かけ!

「楽しかった〜!」

29日(火)の出来事。この日、第一から公園に行ったメンバーは『6人』。8・9月と気温が高かったこともあり、かなりのメンバーが室内に過ごしている状況に…。

そこで! 今週に入り、かなり涼しくもなっている、全体に公園への声かけを指導員から行うこと!-

帰りの会の時間、『今年はコロナの関係もあって、みんなも外で遊ぶことや運動することも制限していると思う…。だから…公園で遊ぶことで、みんなの体力や運動能力が高くなるんだよ…?』と指導員から話をすると『暑かったからいかなかったら次は行く〜』『涼しいから行くのかな…。』『と前向きな様子の第一メンバー。』

次の日は、あいにくの雨ということもあり、公園に行くことはできませんでしたが、1日(木)は『18人』のメンバーが公園で遊ぶ姿がありました。

この日の帰りの会で『今日、18人のメンバーが公園で遊んでたけど…久しぶりに公園で遊んだメンバーたちはどうだった?』と指導員から声をかけると『楽しかった〜! 久しぶりに遊んで…!』と元家あきひと君(4年)。

室内で遊ぶことも大切ですが、公園でも楽しく遊ぶことができるように…今後も指導員間で考えていきたいと思えます!

1年生だけの

室内ドッジ

1日(木)の出来事。指導員が2階の様子を見てみると、本気の室内ドッジのとなりで1年生の池本そうた君VS小野ゆいちゃん・黒瀬りんかちゃんドッジボールをしていました。

そうた君のボールをバシッとキャッチすると『はいっ〜!』とりんかちゃんにボールを渡すゆいちゃん。2人でボールを譲り合いながら投げていました。

そうた君も当てようバシバシ投げていましたが、ゆいちゃんが近くにいると、ワンバウンドでキャッチしやすいようにボールを投げる姿が…。

そこへ『入れて〜!』と声をかける橋詰さつきちゃん(1年)もみんなから『いいよ〜』と言われるも、『ごつやめてやるん?』と室内ドッジのルールが分からない様子…。

あのね、投げるときは…』とゆいちゃん・りんかちゃんから教えてもらうことで『分かった!』とさつきちゃん。思いきり投げる姿が印象的でした!

途中、本気ドッジのコートへボールが入ってしまう場面もありましたが、安田ななと君(3年)や上田みずきちゃん(2年)が気づいて渡してくれる姿がありました。

その後、杉原そうた君(1年)も参加し、この日は5人で室内ドッジを楽しんだ1年生メンバーでした!

「うわあ〜!」

「なんだこれ!」

29日(火)の出来事。『うわあ〜! なんだこれは…!』と悲きしよう君(1年)。棚の中に入っていた『ぱるノート』がグチャグチャになっていっことに気がついた様子…。

すると『メツチャ汚い!』 片づけよ〜』と伊藤ふつま君(2年)。

すぐに、2人で棚を整理する姿があり、キレイに片づける姿がありました。『これでいいや!』とふつま君。

自分たちで気づいて行動する姿に嬉しく感じた指導員でした!

私もなにか

お手伝いしたい〜!

29日(火)、田中さきちゃん(3年)に連絡帳の返却をお願いしてロッカーに入れてもらっている、『私もなにかお手伝いしたいっ〜!』と声をかけにきたのは、井上みくちゃん(1年)。

指導員が『今はちよつとないかな…』と伝えると『じゃあ、一緒に配る?』とみくちゃんに声をかけるさきちゃん。さきちゃんの提案に『うん!』と答え、連絡帳を半分もらって、1つ1つロッカーの名前と連絡帳を確認しながら入れるみくちゃん。の姿がありました。

全て配り終え、『できたよ〜!』と伝えにきたみくちゃんの姿が印象的でした!

お誕生日会の様子



8・9月のみんな、お誕生日おめでとう～！！

ぱるノート紹介

今日 いけもとそうたといっしょにどっしぼーるがたのしかったです！またやりたいです♡たのしかったです。またあしたもやりたいです♡

1年 小野 ゆい

⇒ドッジボールの特訓中のゆいちゃん！ガンバレ～！

.....

今日はゆいなどはるかとあんなとえりこで、ラップをしました。リズムがむずかしかったけどたのしかったので、せいこうさせたいです。

3年 池本 めい

⇒ラップに挑戦中のめいちゃん！ぜひ…今度披露してほしいです！

.....

今日は、みなとなおきとそうしろうといっしょに室ないでフォートナイトのゲームのことはなしてたのしかったです。

4年 元家 あきひと

⇒ゲームの話で盛り上がった男子メンバー！自分たちの好きな話をして楽しんでいるようです♪

10月生まれのお友達紹介

1日 岡本 ゆうき 君

7日 上田井 あいり ちゃん

14日 米井 さくた 君

16日 吉浦 りむ 君

30日 藤井 けん と 君

31日 伊原 しゅんたろう 君

お誕生日おめでとう！

お誕生日会については

10月29日（木）に行います！

※欠席のお子さんは別日に行います。

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

- 2年生の算数の宿題で「九九」が始まりました。数名、つまりお子様が見受けられますので、お家のほうでも一緒に確認していただくと助かります。また、気になることがありましたら、指導員までお知らせください。
- 7日(水)に西ホームと「キックベースの練習試合」を行います。時間は16時30分～17時30分の予定です。その際、お迎え時の混雑が予想されます。保護者の皆さまにはご不便等おかけすることと思いますが、ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。